

Die Universität Innsbruck
trauert um

Marjorie Perloff

Ehrendoktorin der Universität Innsbruck

Marjorie Perloff gehörte zu den bekanntesten Literaturwissenschaftler:innen der Gegenwart. Sie war Präsidentin der größten internationalen literatur- und sprachwissenschaftlichen Gesellschaft, der Modern Language Association, sowie Vorsitzende der American Comparative Literature Association. Für ihr herausragendes wissenschaftliches Schaffen verlieh die Universität Innsbruck der 1938 aus Österreich geflüchteten Jüdin 2016 das Ehrendoktorat der Philosophie.

Die Universität Innsbruck betrauert den Heimgang ihrer Ehrendoktorin und wird ihr stets ein ehrendes Andenken bewahren.

Innsbruck, im März 2024

Univ.-Prof.ⁱⁿ Dr.ⁱⁿ Veronika Sexl
Rektorin